

事務局からのお知らせ

本号に清水さん、渋谷さん、前田さんがそれぞれの体験記を書いて戴いていますように、夏休み中の「こども飛騨天文台自然体験教室」、「理数科教員研修会」、「こども夏休み天体観測教室」など、夏休みのイベントはすべて好候に恵まれました。また、花山天体観望会も7月26日の第2回に始まって、8月9日の第3回、9月14日の第4回と、連続して晴天が続いています。これからの第5回、第6回も是非晴れて欲しいものです。

☆ 第5回花山天体観望会「太陽」：11月1日（土）

初めて、太陽をテーマに昼間に行きます。国内最大級の70cmシーロスタット分光器で太陽スペクトルを、ザートリウス18cmH α 屈折望遠鏡とニコン10cmH α 屈折望遠鏡で太陽プロミネンスを、見ていただく予定ですのでご期待下さい。

詳細はNPO法人花山星空ネットワークのホームページに出ています。

☆ 第3回天文講演会 12月13日（土）

☆ 第6回花山天体観望会「土星」：21年3月14日（土）

参加申し込みは、事務局宛に、往復はがきか電子メールでお寄せ下さい。参加料など詳細については、約1ヶ月前にNPO法人花山星空ネットワークのホームページなどでお知らせします。

編集後記

秋風にコスモスが揺れるころとなりましたが、会員の皆さまはいかにお過ごしでしょうか。今年は厳しい残暑もなくお彼岸を迎えることができましたね。秋の夜長は読書だけでなく星空にも親しむチャンスです。

今回は連載記事が3編、夏のイベント報告記事が3編、また好評だった6月の天文講演会についての内容も掲載しました。

「あすとろん」は本NPOの活動を紹介するものであり、また会員間の理解を深めるものです。今後さらに内容を充実していくためには会員各位のご理解ご協力が必要です。皆さまから天文ニュース、普及活動報告、思い出の星空、和歌・俳句・川柳、天体写真・イラストなど投稿をお待ちしています。

どうぞよろしく願いいたします。

編集子